

## **BAB III**

### **METODOLOGI PENELITIAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Penelitian ini adalah penelitian analisis deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sugiyono (2010) berpendapat bahwa, desain penelitian deskriptif adalah desain penelitian yang disusun dalam rangka memberikan gambaran secara sistematis tentang informasi ilmiah yang berasal dari subyek atau obyek penelitian. Penelitian deskriptif berfokus pada penjelasan sistematis tentang fakta yang diperoleh saat penelitian dilakukan. Sehingga menghasilkan gambaran yang terarah dan tersusun dari masalah yang sedang dibahas pada penelitian ini yaitu, Analisis Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP) Pada Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa pada Desa Sidokerto, Kecamatan Bumiratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah.

#### **B. Fokus Penelitian**

Penelitian kali ini berfokus pada Sistem Pengendalian Internal pada Kampung Sidokerto, dimana permasalahan yang akan di bahas dalam penelitian ini mencakup seluruh unsur Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP) Dan juga pemerintah yang berkedudukan di Desa Sidokerto, Kecamatan Bumiratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah sebagai pelaksana Sistem Pengendalian Internal Pemerintah dan Pengelolaan Dana Desa.

#### **C. Lokasi Penelitian**

Lokasi yang digunakan untuk penelitian ini adalah Desa Sidokerto, Kecamatan Bumiratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah.

#### **D. Sumber Data**

Sumber data dalam penelitian ini dilakukan dengan dua cara yaitu:

1. Data primer adalah data yang diperoleh langsung dari sumbernya dengan cara observasi dan wawancara terstruktur kepada Aparat Pemerintah Desa Sidokerto (Kepala Desa, Kaur Keuangan, Kaur Pembangunan) mengenai Sistem Pengendalian Intern Pengelolaan Dana Desa di Desa Sidokerto, Kecamatan Bumiratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah. Wawancara

berisi tentang membandingkan Peraturan Pemerintah Dalam Negeri No. 20 Tahun 2018 dengan pengelolaan Dana Desa tahun 2023..

2. Data sekunder adalah data yang diperoleh dari pihak ketiga atau literature, dokumentasi, tulisan-tulisan sebagai pembanding dari data yang diperoleh yaitu buku-buku referensi, Undang-undang, dan Media elektronik.

#### **E. Tehnik Pengumpulan Data**

Tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah :

##### 1. Wawancara

Wawancara yaitu dengan melakukan Tanya jawab dan diskusi secara langsung dengan pihak yang berwenang atau pihak Instansi. Wawancara digunakan untuk mengetahui apa saja hal yang dilakukan pemerintah dalam menerapkan Sistem Pengendalian Internal Pemerintah terhadap pengelolaan dana desa.

##### 2. Observasi

Observasi adalah suatu metode pengumpulan data melalui pengamatan dan pencatatan pada objek penelitian untuk memperoleh informasi yang diperlukan untuk menjawab pertanyaan penelitian (Abdurrahmat Fathoni,2011:104).

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan observasi tidak terstruktur yang mana observasi ini merupakan pengamatan yang dilakukan tanpa panduan observasi, sehingga memungkinkan peneliti untuk mengembangkan pengamatan berdasarkan kemajuan yang terjadi dilapangan.

#### **F. Tehnik Analisis Data**

Tehnik analisis data yang digunakan penulis dalam peneliitian ini adalah analisis deskriptif, analisis deskriptif adalah metode penelitian dengan cara mengumpulkan data sesuai dengan yang sebenarnya kemudian data –data tersebut disusun, diolah dan dianalisis untuk dapat memberikan gambaran mengenai masalah yang ada. Metode analisis adalah tahapan dari proses penelitian dimana data-data yang telah dikumpulkan akan dilakukan proses analisis untuk menjawab permasalahan dalam penelitian. Data-data yang sudah dikumpulkan tersebut, kemudian akan dianalisis untuk diambil kesimpulan mengenai sistem pengendalian internal pemerintah pada akuntabilitas dana desa pada KAMPUNG SIDOKERTO, KECAMATAN BUMIRATU NUBAN, KABUPATEN LAMPUNG TENGAH, tehnik analisis data ini dimulai dengan :

1. Mengumpulkan data serta informasi yang meliputi sejarah instansi, struktur organisasi dan jib deskripsi , serta dokumen-dokumen yang berhubungan dengan sistem pengendalian internal pemerintah terhadap akuntabilitas dana desa.
2. Mempelajari dan menganalisa data tentang sistem pengendalian internal pemerintah terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa yang telah dikumpulkan. Setelah penulis mengumpulkan data, kemudia penulis menganalisis sistem pengendalian internal pemerintah terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa tersebut.
3. Membuat kesimpulan tentang sistem pengendalian internal pemerintah terhadap akuntabilitas dana desa.